

Une classe découvre les missions quotidiennes des gendarmes

Invités par la capitaine Delphine Mougin, les élèves de CM2 de l'école de Distroff ont visité les locaux de la brigade de gendarmerie de Guénange. Une découverte complète du métier de gendarme, entre simulation d'enquête, équipement d'intervention et échanges autour des missions de sécurité.

Le Républicain Lorrain - 17 déc. 2025 à 18:41 - Temps de lecture : 2 min

|



Casqués et équipés, Timéo, Marius et Maxence sont prêts pour assurer le maintien de l'ordre.

Casqués et harnachés, Timéo, Marius et Maxence ont revêtu l'équipement des forces de l'ordre. Tous trois faisaient partie de la classe de CM2 de Distroff, invitée à visiter la brigade de gendarmerie de Guénange, dirigée par la capitaine Delphine Mougin. Cette initiative fait suite à la participation remarquée des élèves aux cérémonies patriotiques, où certains avaient rédigé des poèmes.

Enquête, équipement et prévention

Dès leur arrivée, les élèves ont été accueillis par l'officière et plusieurs gendarmes, qui leur ont présenté les missions et le fonctionnement des différents services. Une première mise en situation leur a permis de simuler l'enregistrement d'une plainte, dans le cadre d'un exercice collaboratif. La capitaine leur a ensuite détaillé l'organisation des services traitant les atteintes aux biens, aux personnes, et le bureau d'ordre.

La visite s'est poursuivie par la découverte des cellules de garde à vue. Les élèves ont été particulièrement marqués par la taille des clés utilisées et les conditions de détention. Une démonstration de dépistage d'alcoolémie leur a permis de tester un éthylotest électronique.

Un autre temps fort a été l'essai des équipements de maintien de l'ordre. Casque lourd, bouclier, gilet pare-balles : les enfants ont pu mesurer le poids de ces dispositifs de protection, non sans surprise.

Enfin, les élèves ont mené une enquête sur un faux lieu de vol, spécialement reconstitué pour l'occasion. Ils ont relevé des empreintes digitales et découvert les méthodes d'analyse d'ADN. Curieux, ils ont multiplié les questions sur le quotidien des gendarmes.

La rencontre s'est conclue autour d'un goûter, en présence des parents.